



GUAYAQUIL: Visita técnica de estudiantes de Industrial a Hidroplayas

Fecha de impresión: 10/01/2025



El pasado miércoles 29 de enero, 42 estudiantes de la carrera de Ingeniería Industrial realizaron una visita técnica a la empresa pública «Hidroplayas» la misma que tuvo como objetivo reconocer los diferentes procesos que se realizan en la potabilización del agua.

Durante el recorrido lograron constatar lo aprendido en las aulas de clase respecto a las técnicas de captación, coagulación, floculación, sedimentación, filtración, desinfección, además observaron las técnicas utilizadas para realizar el análisis sobre la calidad del agua a través de la toma de muestras de sólidos, cloruro, entre otros elementos que se requieren para tal proceso.

Otro de los aspectos importantes en la visita fue la seguridad industrial que se aplica dentro de la planta la que incluye, equipos de protección utilizados por el personal, señalética, riesgos y demás programas de inspección.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)